

PlantaDoce.

Público

Andalucía invierte 76,5 millones de euros en la remodelación del Hospital Militar de Sevilla

Las obras han rehabilitado la séptima, octava y novena planta, que se suman a las otras tres que ya están operativas: la cuarta, quinta y sexta. Las nuevas plantas acogerán la primera unidad de alta dependencia para lesionados medulares.

PlantaDoce
3 feb 2022 - 09:44



Andalucía pone a punto una de sus principales estructuras sanitarias. La Junta de Andalucía ha invertido **76,5 millones de euros en la remodelación del Hospital Militar de Sevilla**, según ha informado el Ejecutivo autonómico en un comunicado.

PlantaDoce.

Las obras han afectado a la séptima, octava y novena planta del centro, que se suman a las otras tres que ya están operativas: la cuarta, quinta y sexta. Cerca de 25 millones de euros se han ejecutado en la primera fase, **mientras que 52 millones de euros se han ejecutado en la segunda fase**. Las nuevas plantas acogerán la primera unidad de alta dependencia para lesionados medulares, donde se atenderá a lesionados medulares altos con compromisos respiratorios. Ésta albergará un gimnasio para rehabilitación y veinte habitaciones individuales.

El presidente de la Junta de Andalucía, Juanma Moreno, ha resaltado que “el Gobierno andaluz cumple con su compromiso de devolver a Sevilla esta emblemática infraestructura, un centro que durante 17 años fue víctima del abandono, la ruina y el vandalismo”.

En este sentido, Moreno informado que la previsión es que, en verano, el centro esté completamente terminado, gracias al buen ritmo de ejecución de las obras. El objetivo del presidente de la Junta es que “una vez superada la pandemia, quede como un hospital moderno”.

Andalucía añade 101 camas más a las 141 ya existentes, además de dependencias de apoyo, con un equipo de 635 profesionales sanitarios

Asimismo, **contará con una unidad de cuidados respiratorios intermedios (Ucri)**, en la octava planta. Esta unidad evitará tener que llevar a la UCI a pacientes con patologías respiratorias, mientras que el área de medicina interna estará ubicada en la séptima planta.

En total, estas tres nuevas plantas añaden 101 camas más a las 141 ya existentes, además de dependencias de apoyo, con un equipo actual de 635 profesionales sanitarios, que se prevé que vaya creciendo.

Moreno ha adelantado que **en torno a marzo se concluirán las obras del bloque quirúrgico**, con diez quirófanos; la unidad postquirúrgica, que tendrá 42 camas, y los servicios de administración, mantenimiento, laboratorio, farmacia y vestuarios, entre otros.